
 

 

COMMISSIONE D’ISTRUZIONE SPORT E TEMPO LIBERO DEL 11/05/2010 

 
Il giorno 11 del mese di Maggio dell’anno 2010 si è riunita presso la sede comunale la  Commissione 

d’istruzione sport e tempo libero convocata in data 05/05/2010 per la trattazione degli argomenti posti 

sul  seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1) revisione regolamento assegnazione borse di studio “Luciano Sigalini”; 

2) esame vari progetti per scuole; 

 

Alle ore 20.35 dei Signori componenti la Commissione  risultano: 

 

Bertozzi Daniela Presidente PRESENTE 

Sigalini Giovanni Componente (nominato in questa seduta 

segretario) 
PRESENTE 

Bonardi Giuseppe Componente ASSENTE 

Telò Gianandrea Componente PRESENTE 

Magoni Mariateresa Componente (nominata in questa seduta 

Vicepresidente) 
PRESENTE 

Renna Francesco Componente PRESENTE 

Della Noce Erika Componente ASSENTE 

Borsella Vera Componente PRESENTE 

Galli Simona Componente PRESENTE 

Maccario Alessandro Componente ASSENTE 

Reali Giuseppe Componente ASSENTE 

Frialdi Michele Componente PRESENTE 
 

Sono presenti: il Sindaco Mezzana arch. Alberto, l’assessore allo sport Fornoni Giuseppe, la 

presidente del Consiglio Istituto Ancellotti Lara e la presidente della Commissione Biblioteca 

Boldini Angela. 

 

Constatato il numero legale, la presidente dichiara aperta la seduta per trattare gli argomenti posti 

all’ ordine del giorno.  

 

Punto n. 1 all’o.d.g. 

 

Prende parola la presidente, ricordando a tutti i presenti le perplessità sorte nella precedente 

commissione in merito alle modalità di assegnazione delle borse di studio intitolate a “Luciano 

Sigalini”; in particolare sul fatto che certi studenti beneficiassero annualmente delle borse di studio 

a discapito di altri, seppur frequentando scuole considerate di livello inferiore. 

La presidente distribuisce quindi ai presenti una copia del nuovo regolamento, spiegando che 

l’intento è quello di dare a tutti la possibilità di beneficiare almeno una volta della borsa di studio, 

soprattutto a quelli iscritti alle scuole ritenute più impegnative. 

 



In merito a tale argomento interviene il signor Frialdi Michele, disapprovando il nuovo regolamento 

e spiegando che gli alunni aventi una valutazione alta, debbano aver diritto a continuare a 

beneficiare delle borse di studio, indipendentemente dal tipo di scuola frequentata e dal fatto che 

uno studente l’abbia già presa oppure no negli anni precedenti. 

 

Risponde il Sindaco, sottolineando che l’obiettivo è invece proprio quello di premiare anche altri 

ragazzi che, frequentando istituti impegnativi, quali ad esempio licei scientifici, non siano mai 

riusciti a beneficiarne semplicemente per un discorso di media. Il Sindaco, inoltre, spiega come il 

nuovo regolamento punti a stimolare maggiormente gli aspiranti ad una laurea, riservando un 

contributo pari a €. 300,00 per gli studenti universitari che conseguano la tesi di laurea triennale e 

quinquennale anche se fuori corso di un anno. 

 

Interviene la signora Galli Simona, chiedendo se qualora al bando non fossero presentate almeno tre 

domande per ogni ciclo scolastico, possano allora concorrere anche coloro che ne abbiano già 

beneficiato negli anni precedenti; propone quindi che al bando presentino ugualmente tutti la 

domanda di borsa di studio dando ovviamente precedenza a chi non l’abbia già presa. In linea di 

principio, sostiene di essere d’accordo con il signor Frialdi Michele. 

 

Risponde la Presidente dicendo che, anche nel caso in cui non fossero presentate tutte le domande 

per ogni ciclo scolastico, gli studenti che abbiano già beneficiato negli anni precedenti delle borse di 

studio, non potranno comunque farne un’ulteriore richiesta sino al ciclo scolastico successivo. 

 

Prende a questo punto parola Telò Gianandrea giudicando in generale positivi i nuovi aggiustamenti 

al regolamento. Chiede tuttavia spiegazioni del motivo della riduzione del contributo per gli 

studenti universitari, visto che negli anni precedenti era sempre stato pari a €. 500,00. 

Inoltre, fa notare che nel regolamento non compare l’ultimo anno della scuola secondaria di 2° 

livello, togliendo di fatto la possibilità di premiare studenti che arrivino alla conclusione di un ciclo 

scolastico giungendo di fatto al diploma. 

 

Alla prima domanda risponde il Sindaco, spiegando che non potendo prevedere quanti siano gli 

studenti universitari che ne faranno richiesta, si è deciso pertanto di abbassare il contributo 

portandolo a €. 300,00; nel caso in cui le domande risultassero poche, sostiene che eventualmente 

potrà essere alzato a partire solo dal prossimo anno. 

In merito al secondo intervento, il Sindaco  giudica positiva l’osservazione e, in accordo con tutti i 

presenti, aggiunge nel regolamento altre 4 borse di studio per gli studenti che conseguano la 

maturità, riservandone 2 per i licei e due per gli istituti tecnico-professionali. 

 
Punto n. 2 all’o.d.g. 

 

Il Sindaco illustra ai presenti i vari progetti previsti per gli studenti di Lograto, proponendo per 

esempio una giornata dell’arte all’interno del parco di Villa Morando  invitando gli stessi alla 

ricreazione dal vivo di una statua. Ricorda che gli studenti hanno già partecipato  alla visione di tre 

spettacoli presso il Teatro Comunale, suddivisi per classi: uno spettacolo per i bambini della scuola 

d’infanzia ed i ragazzi delle prime e seconde elementari; uno spettacolo per quelli delle quarte e 

quinte elementari e le prime della scuola secondaria di 1° livello e uno spettacolo per i ragazzi delle 

restanti classi. Infine il progetto di manipolazione della creta in corso presso le scuole elementari. 

 

Prende a questo punto parola la presidente della Commissione Biblioteca Boldini Angela, 

illustrando a tutti i presenti le principali iniziative intraprese dalla biblioteca; in particolare, la 

realizzazione di un libro assieme ai ragazzi delle elementari e un esperimento di lettura intitolato 

“esco di testo”, in cui volontari della biblioteca, recandosi nei locali logratesi che hanno aderito 



all’iniziativa, leggono ad alta voce libri di svariato genere con l’unico scopo quello di coinvolgere 

maggiormente i cittadini nella lettura. 

 

Per ultimo, il Sindaco ricorda a tutti i presenti che il giorno 8 giugno si terrà sotto il portico del 

Comune la lettura di una commedia con 8 musicisti di arpa celtica. 

 

 

Null’altro essendovi da trattare e poiché nessuno chiede la parola, la seduta viene tolta alle ore 

22,10. 

Firmato nella seduta successiva.  

 

 

IL PRESIDENTE                                                                          IL SEGRETARIO 

 Bertozzi Daniela               Sigalini Giovanni 

_________________________     _________________________ 
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